

El Consejo de Ministros ha aprobado repartir 35 millones a las Comunidades Autónomas para el sector deportivo



Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia



GOBIERNO
DE ESPAÑA

ESPAÑA
PUEDE.

El pasado martes día 3 de mayo, el **Consejo de Ministros**, a petición del **Ministerio de Cultura y Deporte**, ha aprobado finalmente la propuesta de distribución territorial y los criterios de reparto entre las Comunidades Autónomas y las ciudades de Ceuta y Melilla de una nueva partida de **35 millones de euros** en este año 2022. Esta propuesta se enmarca en el **Componente 26 “Plan de Fomento del Sector Deporte” del Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia**.

Del total de la inversión, 26 millones de euros estarán dirigidos a la **transición ecológica de las instalaciones deportivas**, especialmente con el fin de modernizar las infraestructuras de los Centros de Alto Rendimiento deportivo y la Red de Centros de las comunidades.

Por otro lado, los 9 millones de euros restantes estarán dirigidos a la **creación de un Plan de Prescripción de Actividad y Ejercicio Físico**, cuyo principal objetivo es que los gobiernos regionales desarrollen planes de promoción de la actividad física y el deporte para la salud (AFBS), mediante herramientas digitales dirigidas a mejorar la accesibilidad y eficacia de los sistemas deportivos y de salud. Todo ello intensificando la formación de los profesionales involucrados. Dada su vinculación entre deporte, salud y tecnología, esta inversión se enmarca en el eje de Digitalización del Componente 26.

Los 35 millones de euros aprobados para 2022 se suman a los ya repartidos a las comunidades en 2021, cuya cifra ascendió hasta los 49 millones de euros, por lo que el total invertido en dos años será de 75 millones de euros, tal como se aprobó en la última **Conferencia Sectorial del Deporte**. Tras la reciente aprobación de la inversión por parte del Consejo de Ministros y tras haber acordado los criterios de reparto, el siguiente paso será su sometimiento a la próxima Conferencia Sectorial del Deporte.

Sumando estas nuevas inversiones de las partidas de digitalización del deporte y de modernización de las instalaciones deportivas, en lo que llevamos de 2022 ya se han territorializado entre las Comunidades Autónomas y las ciudades de Ceuta y Melilla un total de 84 millones de euros. Esta cifra representa cerca del 30% de los 300 millones dirigidos al **Plan de Fomento del Sector Deporte**, el cual se distribuye en tres principales ejes: el Plan de Digitalización (75 millones), el Plan de Transición Ecológica (146 millones) y el Plan Social del Deporte (77 millones).

Fuente: Munideporte >>>

Link to Original article: <https://www.circulodegestores.com/blog/el-consejo-de-ministros-ha-aprobado-repartir-35-millones-a-las-comunidades-autonomas-para-el-sector-deportivo?elem=280927>